

Wir wollen unsere eigenen Heilfähigkeiten für uns und zum Segen von Mutter Erde einsetzen.

In dieser Meditation aktivieren wir durch unsere Herzenergie die Heilkräfte unserer Seele zum Wohle unseres Planeten und seiner Bewohner:

- Für alles Lebende, der Tier- & Pflanzenwelt, den Mineralien und für die feinstoffliche Welt, den Deva's.
- Jeder Mensch ist mit derartigen Heilfähigkeiten auf die Welt gekommen – ausnahmslos.
- Diese Heilkraft birgt besonders viel Potenzial, wenn wir uns gemeinsam als Gruppe verbinden.
- Viele Menschen auf dieser wunderbaren Erde tragen einen großen Schmerz und Traurigkeit in ihrem Herzen, der sie darin blockiert, die Dinge zu leben, die ihnen am Herzen liegen.
- Lasst uns gemeinsam meditieren und helfen, Liebe, Weisheit, Mitgefühl, Hoffnung und Stärke in uns und in jedem Wesen auf diesem Planeten zu entwickeln und den Trauernden und Resignierten Kraft, Heilung und Zuversicht zu geben.

Diese Friedenzeremonie ist überkonfessionell und völlig undogmatisch.

Jeder kann mit seinen eigenen Gebeten, Ritualen und Traditionen teilnehmen. Ganz so wie es für Euch richtig ist. Dabei meditieren wir für

- *den Weltfrieden und die Heilung aller Konflikte in der Welt.*
- *Heilung aller Traumata und Herzensbrüche, die Menschen durch Gewalt, Missbrauch und Unterdrückung erfahren haben.*
- *die Heilung aller zerstörerischen Auswirkungen durch die bewusste und unbewusste Lebensweise vieler Menschen.*
- *Die Heilung aller zerstörerischen Auswirkungen durch Natur- und / oder Umweltkatastrophen.*

Das heilende Energiefeld, das jeder Einzelne von uns miterzeugt, wird den Planeten verändern.

ABLAUF:

Wann: Mittwoch 29.10.14 ab 19.00 Uhr

Wer: alle Menschen, die sich inspiriert fühlen

Wo: Überall dort, wo wir uns gerade befinden

Wie: Völlig undogmatisch = Mit voller Herzenergie entzünden wir um 19.00 Uhr eine Kerze, symbolisch für das Licht der göttlichen Quelle, welches durch die gesamte Schöpfung wirkt und alles miteinander verbindet!

Vorschlag für einen Ablauf:

Wir schließen die Augen, nehmen 3 tiefe Atemzüge, entspannen uns & lassen "Leichtigkeit" unser Sein erfüllen.

Wir wandern mit unserer Aufmerksamkeit zu unserem Herzen ... dann verbinden wir uns aus dem Herzen heraus mit allen Menschen, die an dieser Meditation teilnehmen.

Nun nehmen wir Kontakt mit dem Herzen von Mutter Erde auf, unserer planetarischen Mutter, und mit allen Menschen auf der Welt, allen Lebewesen, der Tier- und Pflanzenwelt sowie die der Mineralien und der feinstofflichen Welt.

Wir lassen unsere Herzenergie sich zu voller Kraft entfalten ... und hüllen Mutter Erde in diese Liebe ein. Unsere gesamte individuelle kreative Schöpferkraft in Form von Gedanken, Gebeten, Zeremonien im Hinblick auf mehr Liebe auf dieser Erde, Heilung, Frieden, Verbundenheit, in einem Miteinander und Füreinander, steht uns dabei zur Verfügung.

Jeder von uns vollzieht diese Meditation so, wie es richtig erscheint.

Haltet diese Energie einfach solange aufrecht, wie es angenehm und möglich ist.

"Unser TUN ist ausschlaggebend, nicht die DAUER und das WIE!"

So manifestieren wir das Christusbewusstsein auf der Erde, so wie es für jeden von uns richtig und zum Besten des Ganzen ist!

In Liebe und Verbundenheit...

„Spirituelle Kreis Hannover Neues Bewusstsein“